



Camagüey- Una misión imperecedera de la Asociación Hermanos Saíz (AHS) resulta mantener viva y presente en la mentalidad de los jóvenes la sed por el arte versátil, innovador y eminentemente cubano, objetivo dentro del que juega un papel cardinal la gira artístico-literaria Desde Adentro, por centros de altos estudios de esta ciudad.

Con estas palabras caracterizó esa iniciativa Iordan Torres Hernández, presidente de la filial agramontina de la AHS, quien aseguró a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que fue una decisión acertada llegar a la Universidad de Ciencias Médicas Carlos J. Finlay esta semana .

A través de un esfuerzo combinado con el proyecto sociocultural Golpe a Golpe y destacados investigadores de la demarcación, el rap, la trova, el periodismo y la crítica literaria, inundaron todos los espacios del campus universitario en un grato obsequio a los estudiantes y galenos de la institución.

Resaltó en el programa la presentación de las raperas La Reina y La Real, como parte de su gira nacional Chao Papito 2022, que celebra los 10 años de vida artística de las consagradas exponentes de la cultura underground.

Los finalistas del Trackeando 2022, mayor festival del hip hop en el territorio, también se hicieron presentes durante la jornada, junto a Irancito Los Niguetas, Pedro Sánchez Zapata, el Dúo Mantra y otros cantautores miembros de la asociación.

Gira cultural Desde Adentro por universidades camagüeyanas

Última actualización: Lunes, 25 Abril 2022 09:36

Visto: 410

Presentaciones de libros y del periódico Senda, de la citada filial, y la descarga intimista con los jóvenes creadores, enriquecieron al proyecto Desde Adentro y fortalecieron los lazos entre el centro educativo y el organismo cultural.

Para finales del presente mes, la gira también arribará a la Universidad de Camagüey Ignacio Agramonte y Loynaz, con el fin de diseminar el arte y reeducar adecuadamente el gusto artístico de las nuevas generaciones.

Texto: ACN

Foto: tomada de la página en Facebook AHS Camagüey